



# La gala de los aceites de oliva entrega los 'Oscars' a la promoción del sector

## Premios a Isabel García Tejerina, Nadal, María Luisa Ponzela y el doctor Estruch

Javier Romera / Alba Brualla MADRID.

La Interprofesional del Aceite de Oliva, con el apoyo de *elEconomista*, celebró ayer la I Gala de los Aceites de Oliva de España, un evento que sirve como reconocimiento a aquellas personas e instituciones que ayudan con su trabajo a promocionar el oro líquido y reforzar el liderazgo de España tanto en calidad como en cantidad a nivel mundial. En esta primera edición, con el patrocinio de las Cajas Rurales de Jaén, del Sur, de Granada, de Extremadura y Globalcaja, además de Deoleo, Piralasi, el Foro Interalimentaria y la Junta de Andalucía, los premiados fueron la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, junto al tenista Rafael Nadal; la secretaria de Estado de Comercio Exterior, María Luisa Ponzela, y el doctor Ramón Estruch.

García Tejerina y Nadal reciben el premio por la campaña promocional impulsada por la Interprofesional con el apoyo del Gobierno para promocionar los aceites a nivel mundial con el lema *Nacidos en España. Admirados en el mundo*. La secretaria de Estado de Comercio, por el apoyo a través de la Red de Oficinas Económicas y Comerciales de las Embajadas de España, y el doctor Ramón Estruch, por el Estudio Predimed, por su aportación a la valorización del aceite de oliva virgen extra, como pilar fundamental de la dieta mediterránea y alimento saludable.

La ministra de Agricultura, que agradeció el apoyo de Nadal a la promoción del aceite español -"es nuestro mejor embajador", aseguró durante el acto que "hemos sido y somos la almazara del mundo y en un entorno en el que los consumidores están cada vez más preocupados por la salud, era conveniente



Alfonso de Salas, presidente de Ecoprensa; José Luis Kaiser Moreiras, director de Comercio Internacional e Inversiones; Isabel García Tejerina, ministra de Agricultura; Juan José Almagro, patrono de la Fundación Rafa Nadal; Ramón Estruch, coordinador del estudio Predimed; Tomás Burgos, secretario de Estado de Seguridad Social; y Pedro Barato, presidente de la Interprofesional del Aceite de Oliva Español. NACHO MARTÍN

**El sector español es capaz de producir la mitad del aceite que se consume en todo el planeta**

dar a conocer las propiedades de nuestro aceite de oliva".

Juan José Almagro, patrono de la Fundación Rafael Nadal, que recogió el premio en su nombre, manifestó que "el aceite es alimento, remedio y luz, como decían los romanos" y defendió que "Rafa Nadal trabaja estilo olivar, dando fruto sin hacer ostentación de flores".

El doctor Ramón Estruch, coor-

dinador general del estudio Predimed, premio a la investigación, desarrollo e innovación, puso en valor que el "aceite es un producto que tanto ha ayudado a la dieta mediterránea, que está en el centro de la pirámide y juega como eje vertebrador de todos los alimentos".

Por su parte, José Luis Kaiser, director general de Comercio Internacional e Inversiones, recogió el premio a la internacionalización, asegurando que "el aceite de oliva es un producto fácil de vender por todas sus cualidades, aunque en ocasiones se encuentran dificultades". Así, destacó la labor de las oficinas comerciales que trabajan "para abrir todos esos mercados y poder superar barreras juntos".

El presidente de la Interprofesio-

nal, Pedro Barato, destacó que en España "somos capaces de producir la mitad del aceite de oliva que se consume en todo el planeta". Barato defendió la labor de la Interprofesional y señaló que "el trabajo que venimos realizando desde el año 2009 es sin duda el mejor aval para lograr el apoyo de la Administración europea".

Alfonso de Salas, presidente de Ecoprensa, empresa editora de *elEconomista*, destacó que el periódico siempre "se ha mostrado sensible al campo español". Según dijo, "defender la calidad de los productos, su promoción y su impulso, en un entorno de transformación industrial como en el que actualmente nos encontramos, es obligación de todos".